
 

 

CONSULTA DI Capoluogo 

PUNTI CHIUSI ALLA DATA DI LUN. 16/01/2012 

 

 

                               DESCRIZIONE                                                                                                                         EVENTUALI NOTE AGGIUNTIVE 

 

1 

1) La consulta chiede di essere informata di quando sarà attivata l’uscita di S.Lorenzo. 
 
2) La consulta chiede che sia preso in considerazione la possibilità di avere pubblicità a 
pagamento  di attività locali prima della proiezione dei films. 
 
. 

1) NUOVA BRETELLA INAUGURATA  IL 22 dicembre 2011 
 
2) Si preferisce “vendere” spazi appositi (vetrinette e similari) 
all’interno del cinema ma non effettuare proiezioni prima del 
film sia per questioni di costi ( costo proiezionista che oggi fa 
anche sbigliettamento, costo siae, costo imposta di pubblicità 
ecc. ) che di opportunità  
Sono già disponibili o prossimamente disponibili per acquisto 
pubblicità:  

 Ultima pagina di giornalino 
 Fiancate del pulmino scolastico. 
 Fiancate Fontana del Sindaco   

 

2 
La consulta propone di ricoprire il fosso che è tra Via dell’Orologio e via Porrettana questo 
permetterebbe di allargare la carreggiata e renderebbe più agibile la viabilità. 

Il tombamento del fosso  comporta una spesa non irrilevante, 
attualmente non finanziata. Si precisa inoltre che, considerati i 
frequenti allagamenti sulla Porrettana in caso di temporali in 
quella zona è sconsigliabile tombare quel tratto di fosso 



 

3 
Proposta di cuneo zebrato come segnaletica sui due lati del passo carraio in via Porrettana  
case ACER di fonte a Canal del Pozzo. 

Risposta già fornita dal Comandante P.M. ad alcuni cittadini; si 
tratta di un passo carraio “standard” e non si ritiene di dover 
intervenire con ulteriore segnaletica.  

4 
La consulta vuole avere visibilità sul territorio di competenza relativo al  Capoluogo. 
 
 

Attualmente disponibile pagina sul sito ( non inviato materiale 
da parte della consulta) e anche bacheca in stazione, è 
sufficiente inviare il materiale perché sia affisso. Se necessario 
è disponibile anche bacheca sotto il portico.  
 
 

5 

La Consulta propone di porre in opera dossi rallentatori Via S.Lorenzo prima e dopo ingesso 
scuola materna in quanto la strada viene percorsa ad alta velocità dagli autoveicoli 
(segnalazione di cittadini a consultori e mail nel sito del Comune) 
Proposta di senso unico in uscita per Via S.Lorenzo (zona Tripoli) la carreggiata è stretta e 
difficilmente ampliabile, il tratto di strada. 
Se non si può ampliare il ponte almeno creare una tratto protetto per i pedoni. 
Questo consentirebbe di percorrere in sicurezza il tratto di strada di Via S.Lorenzo per 
raggiungere la fermata del bus sulla porrettana   

2) i dossi rallentatori non sono consentiti in questo tipo di 
strada;valutare eventuale fattibilità con PM 
Con l’apertura del nuovo svincolo di San Lorenzo è stato 
imposto il divieto di svolta degli automezzi pesanti in direzione 
Porrettana 
E’ in corso l’approvazione del progetto per la realizzazione del 
nuovo ponte sul Rio Verde e nuova rotatoria sulla Porrettana 

6 

La consulta propone per rendere più fruibile ai numerosi frequentatori il Parco Marconi e 
quindi di dorare la zona di fontanella per rinfrescarsi e dissetarsi , di impiantare (almeno) altre 
3 panchine e piantumare altri alberi per ombreggiare le stesse. 
La consulta è ha formulare la richiesta per conto di genitori (molti e in aumento) e 
frequentatori del parco.   

E’ stata programmata la posa di ulteriori panchine (oltre 
quelle già installate a fianco pista Skate) in zone  
ombreggiate. E’ possibile installare anche una font anina. 
I lavori possono essere realizzati entro l’estate   

 


